

ビーー通信

2014年
8. 27
発行
通巻13号

夏の定番！バーベキュー親睦会

八月十一日（月）にビー・カンパニーのメンバーでバーベキューを行いました。

今回は、買い出し班と設営班と分かれてバーベキューの準備をしました。買い出し班では、分担しながら、食材を集めています。その中でアイスクリームが三割引きだったので、高級なアイスが買う事が出来たりと工夫しながら買い出しをしていました。

会場の準備では、机やいすをセッティングする組、野菜をカットし、食べるための準備をする組と、おにぎりをにぎる組と分かれてしましました。

担当の赤石君から挨拶がありバーベキューが始まりました。お肉、野菜、海鮮類を焼いていきながら、会話をしながら楽しんでいる方や、食べる事に集中している方などがいました。紺谷さんの挨拶でバーベキューが終わりました。

今回は企画から買い出しまで担当を決めみんなでバーベキューを行つていきました。みんな、何らかの役割を持つて行つたバーベキューは楽しかつたと好評でした。次回は、年末の時に出来ればなと思っています。

・ 買い物では、アイスクリームとノンアルコールと野菜とか買いました。ここではこういう事をしているんだなと思いました。

・ 買い物では、ピーマンを切った事と、おにぎりをにぎりました。微妙な形のおにぎりになつてしまいあとで手直しをしてもらいました。

（伊藤よ）

・ 準備の時では、ピーマンを切った事と、おにぎりをにぎりました。微妙な形のおにぎりになつてしまいあとで手直しをしてもらいました。

（新富）

・ 食べた物では、肉、エビなどの魚介類とデザートのアイスクリームがおいしかつたです。普段の仕事もいいですが、みんなで協力して打ち上げみたいな事も楽しそうに出来て良かつた。



・ 全般的においしかつた。その中でもほたてが一番おいしかつた。（赤石）

（小関）

・ 買い出しに行きましたが、久しぶりにスーパーの中を見て、たまには、みんなでスーパーへ行き買い物をするのもいいなと思いました。

（岩崎）

・ キャンプみたいで楽しかつた。バーベキューの中では特に牛肉がおいしかつた。

（新富）

・ 買い出しへ行きましたが、久しぶりにスーパーの中を見て、たまには、みんなでスーパーへ行き買い物をするのもいいなと思いました。

（赤石）

・ 買い出しへ行きましたが、久しぶりにスーパーの中を見て、たまには、みんなでスーパーへ行き買い物をするのもいいなと思いました。



キャンドル体験 ↗ サマーフェスタに出展して ↗

七、八月に出張キャンドル体験がありました。その中の一つに八月七、八日十五時～二十一時に行われた、「ふれあいサマーフェスタイバル2014」の夏休み！体験教室の一つのコーナーとして出展しました。

今回の体験は、アイスクリームキャンドルを企画しました。体験は、友達と集まって楽しく体験をしている人、兄弟で仲良く一つのアイスクリームキャンドルを作っている人、二人で参加してアイスクリームキャンドルの余ったロウでマーブルを作っていました。

この二日間で約百人の方が体験され、盛況で楽しかったです。

今回の出張キャンドル体験では、これがあればよかつたと思える道具や、人の役割など改善する所がありましたので、次回このような機会があれば、だれもが楽しめる体験をしていきたいと思います。

・今回の場所は少しおくばつた場所での体験コーナーで少し心配してましたが、以外にも人がたくさん来て楽しく体験をしてくれたのでよかったです。

（鶴見）



・みんな楽しそうにパーツを選びながら作品を作っていたのでよかったです。（紺谷）

あまたのロウで、一段のアイスクリームを作った作品



小関 邑胡さん

私は、六月からお世話になつてている小関邑胡です。今まで普通学級で生活してきたので、作業所の仕事や、どんな障がいを持つ方が働いているかということは全く知りませんでした。

ビー・カンパニーに入り、メンバーとのコミュニケーションが取れるようになりましたよかったです。

作業所の仕事を通じて、仕事の内容や、どのような商品を作り、販売しているのかということを理解していきたいです。まだわからない事はたくさんありますが、これからもよろしくお願いします。

古田 恵さん

再びお世話になる古田恵です。自分に無理なく続けていられるよう頑張っていきます。あと、自分の出来る事は進んで作業をしていきたいです。よろしくお願いします。

編集後記

今年のロウソクでは、数か所のキャンドルの体験や、地域での夏まつりなどの行事に出展し、この時期では例年より多い売り上げがあつたような気がします。ロウソクに関わっているメンバーもたくさん売上がありよかつたと喜んでいましたが、その分疲労はたまっていたのかなとも思いました。来年度も嬉しい悲鳴が聞こえる事が出来たらいいと思います。

あと、いよいよビー・カンまつりの時期に近づいてきました。今回で三回目となり、お祭りの内容に関しては未定でございますが、多くの方に足を運んでもらえるような企画をしていこうと思います。時間がありましたら是非来て下さい。

新しく入ったメンバー紹介



編集/発行
ビー・カンパニー
住所 岐阜市古市場 79-1
Tel 058-214-8114
Fax 058-214-8447
E-mail
be-company@
tsukkaibo.com